



## Die neue DAVOSA Argonautic BG Automatic

*The new DAVOSA Argonautic BG Automatic*

Pressemeldung DE ..... 2

Press release EN ..... 7

Die neue DAVOSA Argonautic BG Automatic

## DAVOSAs ikonische Taucheruhr schreibt ihre Erfolgsgeschichte fort



In der griechischen Mythologie war die Argo das sagenhaft schnelle Schiff des antiken Helden Jason – der sich auf die abenteuerliche Suche nach dem Goldenen Vlies machte. Seine treuen Begleiter und Mitstreiter nannte er Argonauten.

Genau an diesen Spirit aus Abenteuerlust, Pioniergeist und Durchhaltevermögen knüpft die Argonautic des Schweizer Herstellers DAVOSA an. Bereits im Jahr 2008 kam die erste Version des ErfolgsmodeLLs auf den Markt. In diesem Sommer erfindet sich die Modellserie unter dem Namen Argonautic BG wieder neu und überrascht mit vielen interessanten Details.

### Design und Funktion

Die neue geriffelte Lünette und dazu passende verschraubte Krone des 30 ATM wasserdichten Gehäuses bieten neben ihrer eleganten Souveränität dem behandschuhten Taucher einen noch besseren Grip. Ein Heliumventil erweitert den Einsatzbereich des Tauchzeitmessers in Tiefen, die in der Regel nur den Profis vorbehalten sind. Sowohl mit als auch ohne Taucheranzug lässt sich die Argonautic dank des einzeln verschraubten TriaLink Armbandes aus Edelstahl mit Taucherverlängerung sehr angenehm tragen. Das klar strukturierte Zifferblatt ist in der neuen Version mit per Hand applizierten satinierten Indexen ausgestattet, die die wertige Anmutung der Argonautic BG unterstreicht. Für perfekte Ablesbarkeit – auch bei schlechten Sichtverhältnissen unter Wasser – sorgt die Leuchtmasse SuperLumiNova® BG W9, die auf Ziffern und Zeigern sowie im Leuchtpunkt auf der Lünette zu finden ist. Ein kleines Element, der Sekundenzeiger, wurde ebenfalls überarbeitet und zielt mit einer farbigen

Pfeilspitze auf die Sekundenmarkierungen. Die Pfeilspitze als Designelement wiederholt sich mehrmals und entscheidet nicht nur über die Attraktivität der Uhr sondern auch über deren Funktionalität.



### Neues Material

Die Hightech Keramiklunette ist schon seit langem ein überzeugendes Merkmal der DAVOSA Argonautic. Auch die neue Version verzichtet nicht darauf, denn langlebiger, kratzresistenter und vollommener ist die Tauchzeit nicht einstellbar. Bisher. DAVOSA hat für die neue Argonautic ein neues Material entwickelt, das HighTech Keramik an technischen Vorzügen in nichts nachsteht und optisch an Stahl erinnert: *BEYOND STEEL®*. Der Hochleistungswerkstoff besitzt Eigenschaften der Superklasse. Es ist so schwer wie Gold (Dichte 19,3g/cm<sup>3</sup>), fast so hart wie Diamant (9,5 Mohsstarke) und hält höchster Hitze (Schmelzpunkt 2.950 C°) stand. *BEYOND STEEL®* ist praktisch unverwüstlich, absolut beständig gegenüber chemischen Einflüssen sowie rost- undnickelfrei. Mit einer Härte, die viermal so hoch ist wie die von Titan und zweimal so hoch wie die von Stahl, ist *BEYOND STEEL®* ein optimaler Werkstoff für die Lünetteninlays der neuen DAVOSA Argonautic. Verbaut werden sie in dem Modell Argonautic BGBS.

Exkurs: *BEYOND STEEL®* ist Englisch und bedeutet sinngemäß „Jenseits von Stahl“, „besser als Stahl“. Der Name unterstreicht die herausragenden Eigenschaften des Materials. Aussprache [bɪ'jond] ['stił] - sprich: „Bijond Stiel“.



### Neue Farben

Neben der klassischen Argonautic BG mit schwarzem Zifferblatt, gibt es farbige Varianten in tiefblau und smaragdgrün sowie ein silberweißes Zifferblatt in Kombination mit der neu entwickelten *BEYOND STEEL*® Lünette. Außerdem stehen insgesamt drei Bandvarianten zur Auswahl: das sportliche Trialink Metallband, das feingliedrige Pentalink Metallband oder das modische Milanaise Metallband.



Ob Profitaucher oder Hobbysportler, nie zuvor hatte die Argonautic ihrem Träger mehr zu bieten.

**DAVOSA Argonautic BG Automatic im Überblick:**

- Referenznummern:
  - 161.528.01, Argonautic BGBS, silberweiß, PentaLink Armband
  - 161.528.10, Argonautic BGBS, silberweiß, TriaLink Armband
  - 161.528.11, Argonautic BGBS, silberweiß, Milanaise Armband
  - 161.528.02, Argonautic BG, schwarz, PentaLink Armband
  - 161.528.20, Argonautic BG, schwarz, TriaLink Armband
  - 161.528.22, Argonautic BG, schwarz, Milanaise Armband
  - 161.528.04, Argonautic BG, tiefblau, PentaLink Armband
  - 161.528.40, Argonautic BG, tiefblau, TriaLink Armband
  - 161.528.44, Argonautic BG, tiefblau, Milanaise Armband
  - 161.528.07, Argonautic BG, smaragdgrün, PentaLink Armband
  - 161.528.70, Argonautic BG, smaragdgrün, TriaLink Armband
  - 161.528.77, Argonautic BG, smaragdgrün, Milanaise Armband
- Schweizer Automatikwerk DAV 3021 (Basis Sellita SW200-1)
- Satiniertes Edelstahlgehäuse und Metallband
- verschraubte Krone und Boden
- kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas
- wasserdicht bis 300 Meter (30 ATM)
- SuperLumiNova® BG W9 auf Indexen und Zeigern und dem Leuchtpunkt auf der Keramik- oder *BEYOND STEEL*®-Lünetteneinlage
- Maße: Ø 43 mm, Höhe 13,5 mm
- Datum, manuelles Heliumventil
- Metallband mit Faltschließe und Taucherverlängerung
- Bandanstoß 22 mm
- Preis: UVP 898,- Euro inkl. MwSt.  
oder UVP 928,- Euro inkl. MwSt. (Argonautic BGBS mit *BEYOND STEEL*®Lünetteninlay)

**Weitere Informationen und Bildmaterial**

<http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/>

## **DAVOSA im Web**



<http://www.facebook.com/DAVOSAwatches>



[https://www.instagram.com/davosa\\_watches/](https://www.instagram.com/davosa_watches/)



[www.davosa.com](http://www.davosa.com)

## **Pressekontakt**

DAVOSA Watches

Bunsenstr. 1a

32052 Herford

[info@davosa.com](mailto:info@davosa.com)

The new DAVOSA Argonautic BG Automatic

## The success story of DAVOSA's iconic diver's watch continues



In Greek mythology, the Argo was the ancient hero Jason's incredibly fast ship in which he set out on his quest of adventure to find the Golden Fleece. He called his faithful companions and comrades-in-arms the Argonauts.

Exactly the same spirit of adventure, pioneering and endurance is behind DAVOSA's Argonautic watch. The first version of this very successful watch arrived on the market back in 2008. This summer the line is being reinvented under the name Argonautic BG, and it features quite a few surprising and interesting details.

### Design and function

Elegant in appearance, the new fluted bezel and matching screw-down crown of the 30 ATM water-resistant case give the gloved diver an even better grip. A helium valve extends the dive timer's range to depths that are usually the domain of professionals. The stainless steel TriaLink strap with individual screws and diver's extension make the Argonautic very comfortable to wear both with and without a diving suit. On the new version, the clearly-structured dial has hand-applied satin-finish indexes that emphasise the Argonautic BG's high-quality appearance. The SuperLumiNova® BG W9 luminous material on the numerals and hands as well as in the luminous dot on the bezel ensures that the wearer can read the watch perfectly, even in poor visibility under water. One small element, the second hand, has also been reworked and its coloured arrowhead points at the second markers. As a design element,

the arrowhead is repeated several times and is symbolic of the watch's attractiveness and functionality.



### New material

The high-tech ceramic bezel has long been an impressive feature of the DAVOSA Argonautic. This scratch-resistant feature is there again on the new version, because there's no better way of setting the dive time more reliably and more perfectly. No better way until now, that is. DAVOSA has developed a new material for the new Argonautic that's in no way inferior to high-tech ceramics in terms of its technical advantages, and that has the appearance of steel: *BEYOND STEEL*®. The properties of this high-performance material put it in the "Super" class. It's as heavy as gold (density 19.3g/cm³), almost as hard as diamond (9.5 Mohs scale) and can withstand extremely high temperatures (melting point 2,950 C°). *BEYOND STEEL*® is practically indestructible, completely resistant to chemicals and is both non-corrosive and nickel-free. With a hardness four times that of titanium and twice that of steel, *BEYOND STEEL*® is an ideal material for the bezel inlays of the new DAVOSA Argonautic. They are a feature of the Argonautic BGBS model.

To digress slightly: *BEYOND STEEL*® means that it's actually "better than steel". The name emphasises the material's outstanding properties.



### New colours

Besides the classic Argonautic BG with a black dial, there are coloured versions in deep blue and emerald green, as well as a silver-white dial combined with the newly-developed BEYOND STEEL® bezel. There's also a total of three strap variants to choose from: the sporty TriaLink metal strap, the fine-linked PentaLink metal strap or the fashionable Milanaise metal strap.



Whether you're a professional diver or just an amateur, the Argonautic has never had more to offer the wearer.

### Overview of the DAVOSA Argonautic BG Automatic:

- Reference numbers:
  - 161.528.01, Argonautic BGBS, silver-white, PentaLink strap
  - 161.528.10, Argonautic BGBS, silver-white, TriaLink strap
  - 161.528.11, Argonautic BGBS, silver-white, Milanaise strap

- 161.528.02, Argonautic BG, black, PentaLink strap
- 161.528.20, Argonautic BG, black, TriaLink strap
- 161.528.22, Argonautic BG, strap, Milanaise strap
- 161.528.04, Argonautic BG, deep blue, PentaLink strap
- 161.528.40, Argonautic BG, deep blue, TriaLink strap
- 161.528.44, Argonautic BG, deep blue, Milanaise strap
- 161.528.07, Argonautic BG, emerald green, PentaLink strap
- 161.528.70, Argonautic BG, emerald green, TriaLink strap
- 161.528.77, Argonautic BG, emerald green, Milanaise strap
  
- Swiss automatic movement DAV 3021 (Base Sellita SW200-1)
- Satin-finish stainless steel case and metal strap
- Screw-down crown and back
- Scratch-resistant and anti-reflective sapphire glass
- Watertight down to 300 metres (30 ATM)
- SuperLumiNova® BG W9 on the indexes and hands and the luminous dot on the ceramic or *BEYOND STEEL*® bezel inlay
- Dimensions: Ø 43 mm, height 13.5 mm
- Date, manual helium valve
- Metal strap with folding clasp and diver's extension
- Strap lug 22 mm
- Price: RRP 898.00 Euros incl. VAT  
or RRP 928.00 Euros incl. VAT (Argonautic BGBS with *BEYOND STEEL*® bezel inlay)

**More information and illustrations**

<http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/>

**DAVOSA on the net**



<http://www.facebook.com/DAVOSAwatches>



[https://www.instagram.com/davosa\\_watches/](https://www.instagram.com/davosa_watches/)



[www.davosa.com](http://www.davosa.com)

**Press contact**

DAVOSA Watches

Bunsenstr. 1a

32052 Herford, Germany

[info@davosa.com](mailto:info@davosa.com)